

Genjot Akselerasi Vaksinasi, Kapolres Sri Wibowo: Mari Lakukan Kerjasama yang Baik, Agar Capaian Vaksinasi di Pessel Terus Meningkat

Fernando Yudistira - PESEL.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 1, 2021 - 15:34



PESEL-Kapolres Pesisir Selatan AKBP Sri Wibowo, terus memotivasi dan menggenjot jajarannya untuk Akselerasi Vaksinasi di Sumatera Barat Sadar Vaksin (SUMDARSIN) di Kecamatan Se-Kabupaten Pesisir Selatan.

Sebelumnya, dalam arahan Wakil Bupati Pessel, Rudi Hariansyah di apel tiga pilar percepatan vaksinasi covid 19 di PCC, mengatakan, bahwa di tahun 2022 vaksin akan mulai berbayar. "makanya di saat gratis ini lebih baik masyarakat mau divaksin, karena vaksin akan diperlukan dalam berbagai aktifitas di era baru nanti, ujarnya.

Tidak mengenal hari libur sudah beberapa pekan ini terus personel Polres Pessel berjibaku mencapai target vaksinasi agar masyarakat Pesisir Selatan terlindungi dari covid 19.

Dengan tiga komponen penting dalam akselerasi vaksin yakni turun ke nagari-nagari mendorong masyarakat agar segera vaksin, menyediakan vaksinator dan ketersediaan vaksin yang aman, halal dan steril.

"Untuk Kabupaten Pesisir Selatan jajaran Polres menggelar vaksinasi yakni di Wilayah Polsek 11 Jajaran, hal ini dibantu oleh Satuan Lantas, Satuan Samapta, Satuan Binmas Satuan Narkoba, Satpolairud serta Satuan Fungsi Kepolisian Polres Pessel lainnya di Kecamatan Se-Kabupaten Pesisir Selatan," kata Sri Wibowo, Rabu, (1/12/2021).

Dikatakan Kapolres Pessel Sri Wibowo, melihat antusias warga masyarakat di kecamatan yang juga melaksanakan gerakan ini secara massif, kita optimis capaiannya bisa lebih progres.

Lebih lanjut Kapolres mengatakan, hal ini merupakan bukti keseriusan pemerintahan daerah Forkopimda, Forkopimca bersama dengan Polres dan Kodim 0311 Pessel dalam upaya untuk segera mencapai Herd Immunity di Kabupaten Pesisir Selatan.

Disamping inovasi kreatif memberikan bansos ataupun door prize untuk peserta vaksinasi, bahkan ada Kasat dan Kapolsek yang menyediakan makan dan akomodasi agar lancar jalanya vaksinasi ini.

"Kita yakin dengan upaya dan kerja sama dari berbagai pihak capaian vaksinasi di Kabupaten Pesisir Selatan akan naik secara signifikan," tutupnya. (rel/adi kumpai)